

**La création
d'un terrain multisport
et d'une aire de jeux
pour enfants
devrait débuter
cet automne.**

UN ESPACE RÉCRÉATIF POUR L'ENFANCE ET LA JEUNESSE

Le chantier, d'une durée prévisionnelle de 4 mois sera terminé début 2023 et permettra une belle inauguration dans le cadre de « Terre de jeux 2024 » au printemps prochain.



Plus qu'une infrastructure de sport, c'est un aménagement urbain complet dédié à la jeunesse et aux familles qui sera créé en centre-ville de Malestroit !

Découvrez en avant-première les plans projetés de ce nouvel équipement.



La création d'un équipement multisport pour la jeunesse à Malestroit est un projet annoncé et porté par l'équipe municipale depuis 2020 et est particulièrement attendue par la population. Associant un terrain de type « city stade » à une aire de jeux pour enfants et des espaces de détente (bancs, tables de pique-nique), cet aménagement complet s'adresse à toute la population : sportifs, flâneurs, familles...



UN LIEU PARTAGÉ

Le terrain multisport sera également un équipement à vocation éducative, mis à disposition des écoles et des associations sportives, sur des créneaux spécifiques. Des conventions sont d'ores-et-déjà en préparation pour organiser la bonne utilisation du terrain.

Le projet est construit en renforçant l'axe de circulation piétonne entre la place du Docteur Queinnec et la rue des Augustines.

Le projet comportera la plantation de nouveaux arbres et un mixte entre surfaces enrobées, béton désactivé, pelouse et massifs plantés, pavés de récupération, etc.

Un abri-vélo et des appui-vélo en extérieur viendront compléter le projet, ainsi que deux places PMR. Les imposantes et vétustes toilettes publiques seront démolies.

L'accès technique au lycée sera préservé et l'aire de jeux sera intégralement protégée par une barrière en bois.

Le projet, d'un coût prévisionnel total de 280 000 € HT, bénéficie d'importantes subventions.

Le Conseil Départemental, notamment par une aide exceptionnelle aux communes de moins de 10 000 habitants, financera un premier tiers de l'équipement. L'État et l'Agence Nationale du Sport qui aide spécifiquement ce type d'infrastructure, contribueront pour un autre tiers au projet. Enfin, la Ville de Malestroit supportera le troisième et dernier tiers du projet avec le Conseil Régional qui co-finance l'installation de l'abri-vélo.

UNE FORTE IDENTITÉ

D'APRÈS LES RECHERCHES
DE M. PATRICK MAHÉO

Sur proposition
de l'exécutif municipal,
« **Square Paul Briand** »

sera soumis à délibération du
conseil municipal pour ce nouvel
aménagement.

Ancien Maire de Malestroit
pendant 7 ans de 1935 à 1942,
Paul Briand participa
à la Grande Guerre
en tant qu'infirmier militaire
puis pharmacien auxiliaire.

Sa conduite courageuse auprès
des soldats blessés lui vaut d'être
cité à l'ordre de la 14^e division le
16 août 1918 : « S'est distingué à
maintes reprises au cours notre
dernière offensive et a sauvé de
nombreux blessés ». Il sera décoré
de la croix de guerre avec étoile
d'argent.

Il exerça durant 43 années
la profession de pharmacien,
à Malestroit.



Nous avons la chance de recevoir les Jeux Olympiques à Paris en 2024. Afin de faire la promotion des JO, la ville de Malestroit a obtenu le label « Terres de jeux 2024 ».

Le label est l'occasion de proposer un certain nombre d'animations autour du sport, et je vous invite d'ores-et-déjà à noter la date du 22 septembre à partir de 14 heures sur le site de La Digue. La municipalité organise, en collaboration avec la mutuelle AG2R et la Fédération Française de Retraite Sportive, une sensibilisation aux bienfaits de la pratique sportive pour les seniors.

Nous aurons l'honneur d'avoir une conférence animée par le Docteur MEYER, médecin fédéral à Concarneau, sur les bienfaits de l'activité physique sur la santé des seniors. La conférence sera suivie de démonstrations d'activités sportives et ludiques dédiées aux seniors.

Par ailleurs, Malestroit aura bien son village sport-santé qui se déroulera courant avril 2023, en marge des Journées Olympiques et Paralympiques 2023. Nous profiterons de ces événements qui verront la participation des établissements scolaires de Malestroit, pour inaugurer le city-stade ! »

Carole Blanco-Hercelin
adjointe en charge des finances et des sports